



Obra Nacional "Educación y Descanso" - C. N. S.

LA FALANGE Y LOS PRODUCTORES

Una de las ansias más hondamente sentida por el sindicalismo nacional es la total incorporación a las filas del Movimiento del proletariado español. Sabía que sin su entusiasmo, trabajo y apoyo, la empresa de levantar y mantener a España en su grandeza sería tarea incompleta y salpicada de dificultades.

Estos días, con hechos, con realidades, la Obra Nacional "Educación y Descanso" está llevando a la práctica la realización de unas consignas que servirán, entre otras cosas, para que el proletariado confíe y se convenza de la sinceridad de los propósitos del nacional - sindicalismo. Trecentos obreros de Madrid recibieron el domingo penúltimo, en Barajas, el bautismo del aire y otros doce mil tuvieron entrada gratuita en funciones teatrales y cinematográficas.

La Falange de Reus, una de las primeras que en España ha dado con mayor rapidez impulso creador a la Obra Nacional "Educación y Descanso", siente con todas sus fuerzas esta incorporación, de cuerpo y alma, de la masa viril y española del proletariado de esta ciudad a las consignas, que son la Patria misma, del nacional sindicalismo. En anteriores notas ya se han dado a conocer las realidades y proyectos que nuestra Obra local tiene en marcha. Reus, ciudad muy castigada por el alcaide destructor y disolvente de los fantasmas marxistas y políticos de bolsillo, tiene urgente necesidad de un renacer de apoteosis sindicalista, de una incorporación alegre y ardiente de los productores a la tarea de la reconstrucción nacional.

La Obra Nacional "Educación y Descanso" se preocupa para que los días de descanso, en el Nuevo Estado, se aprovechen en beneficio moral y material del trabajador. Se le congrega para una misión de paz, alegría y educación y no para ennegrecer sus espíritus y captar sus voluntades con miras electorales y egoístas.

La Falange, con su obra "Descanso y Educación", está poniendo en marcha el cumplimiento prometido de una etapa, necesaria para la incorporación total y sin reservas de los trabajadores españoles al Movimiento Nacional.

AGRICOLAS

Promete ser abundante la venidera cosecha de almendras, viéndose los árboles repletos de fruto, salvado de los fríos rigurosos que temíase perjudicaría la indicada producción que proporcionará buenos ingresos a nuestros agricultores.

Dr. Grau Barberá
Ales, 1 : - : REUS
Teléfono 531

Enfermedades de la piel
Curiterapia del Cáncer

VISITA
de 10 a 1 y de 3 a 7

OBRAS PUBLICAS

Están muy avanzadas las obras de reconstrucción del puente sobre la vía férrea de M. Z. A. en la carretera de Reus a Montblanch, puente que fué volado por los rojos en su huida ante el peligro de ser copados por el Ejército del Generalísimo.

BELLAS ARTES

El reputado pintor señor Constantí está dando los últimos toques a un cuadro reproduciendo el Santo Cristo de la Purísima Sangre, obra de arte religioso que fué destruida por las hordas rojas en los primeros días de su nefasto dominio en Reus.

Dr. Santiago Manresa
Enfermedades de la
INFANCIA
RAYOS X
Arrabal de Jesús, 14,
Teléfono 353. REUS

LITERARIAS

Se ve muy concurrida la sala de lectura y biblioteca del local de "Educación y Descanso", sito en lo que fué Palacio de los Bofarull.

BENEFICAS

Después de ímprobos trabajos y de constantes gestiones de los señores Enrique Marco y Antonio Sire, se ha logrado la creación en Reus de la Unión de Hermandades, entidad que ya funciona con regular éxito, contando la reciente asociación con gran número de afiliados.

COMERCIO

El mercado semanal ayer celebrado, vióse concurridísimo, realizándose buen número de transacciones en frutos del país dedicados a la exportación en tiendas y comercios detallistas. Hubo asimismo extraordinaria animación. Nuestra Plaza de Prim vióse a rebosar hasta últimas horas de la tarde en que regresaron a sus pueblos los habituales concurrentes a nuestro mercado semanal.

Román Massot Gimeno
Medicina general
ENFERMEDADES NERVIOSAS
Consulta de 12 a 1 y de 3 a 6
Gaudi, 11 Teléfono 12
REUS

RELIGIOSAS

Las fiestas religiosas celebradas el pasado domingo en nuestra Iglesia arciprestal viéronse concurridísimas, en especial la misa de Comunión general en la que ocupó el púlpito el orador sagrado Padre Arnau, S. J., que ha dirigido los finidos ejercicios para hombres, resultó el templo insuficiente para el gran número de fieles que acudieron a la sagrada mesa. Las funciones de la tarde, Vía-Crucis y la Palabra también viéronse animadísimas de devotos que escucharon la autorizada voz del canónigo Dr. José Boada.

DE AUXILIO SOCIAL

Por nuestras simpáticas camaradas colaboradoras entusiastas de la Obra "Auxilio Social", el pasado domingo por la mañana celebróse la acostumbrada postulación quincenal, ofreciéndose la chapita dorada "Valladoliá", con un grabado de una artística Iglesia. Idénticamente que las otras postulaciones, demostrándose una vez más los sentimientos caritativos de los reusenses.

URBANIZACION

Por el relojero municipal don Ramón Perpiñá, se ha colocado en la casa núm. 1 de la Plaza de la Constitución, el reloj que figuraba en el torreón de las Casas Consistoriales. Di-



GRANJA AVICOLA SORONELLAS

Despacho: Plaza Hércules, 9
Teléfono 383 REUS

POLLUELOS recién nacidos
Razas seleccionadas
PRAT LEONADA y
LEGHORN BLANCA
Pollitas de 2 meses a 10 pesetas una
Pollitas de 3 meses a 15 pesetas

cha reforma ha sido muy bien recibida por el vecindario, y especialmente por los vecinos de la indicada Plaza.

MUNICIPALES

En la Depositaria del Excmo. Ayuntamiento está procediéndose al pago de tres meses de casa - habitación a los profesores nacionales de esta ciudad. Asciende la referida nómina a unas 6.500 pesetas.

¿Quiere Vd. comprar una máquina coser y buena calidad?
ADQUIERA UNA
WERTHEIM
Venta en REUS
Jesús, 38

SANCIONES BIEN MERECIDAS

Por nuestras Autoridades han sido multados varios expendedores de leche por venderla excesivamente aguada, en términos que se ha comprobado venían adulterándola con un 75 por 100 de agua. Merecen un aplauso nuestras autoridades por su celo en beneficio del público.

FIESTA DE LOS MARTIRES DE LA TRADICION

Organizada por la Jefatura Local del Movimiento se ha celebrado la Fiesta de los Mártires de la Tradición. En la Iglesia de San Pedro Apóstol ha tenido lugar una solemne Misa de Requiem, a la que han asistido nuestras primeras Autoridades locales y Jerarquías del Movimiento. Después de la Misa cantó un responso el Rdo. Sr. Prior Arcipreste.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos: Andrés Sancho Fort, Misericordia Virgili Sardá, Frolán Gispert Ciuret, Miguel Vilella Solera, María Matas Jové, María Torres Solé, José Sanromé Prius, María Artal Nicolau.

Matrimonios: Esteban Llaurod Guinovart con Filomena Paire Tarragó; Adolfo Guinjoan Vaqué con Mercedes Sarobé Nolla; José Andreu Suvineta con Mercedes Torrent Claveria.

Defunciones: Teresa Borrás Roigé, Isabel Masdeu Magrané, Juan Lloré Mangrané, Guadalupe Marco Pedrol, José Prat Font, Antonio Porta Pallisé, Asunción Roca Rebordosa, Isidro Sagrañes Portany, Ramón Freixas Guiré, Teresa Subirats Lleixá, Rosa Gomis Gil.

URODONAL
cura el reuma
porque disuelve el ácido úrico

Santa Coloma de Queralt

Gracias a la actividad del Alcalde señor Vallbona, se ha conseguido restablecer el servicio de alumbrado eléctrico en los agregados de Aguiló y La Pobla, que desde la actuación roja quedó abandonado.

—La Alcaldía anuncia la subasta del acopio para la carretera en construcción de La Pobla a Las Rocas de Aguiló.

—Ha sido nombrado delegado local de ex cautivos Eduardo Bufau.

—Por Pascua el elenco de teatro de Falange representará "La Papirusa".

—Con los ingresos de las funciones de teatro en el Centro Católico, los aficionados de Acción Católica, han costeado para la Parroquia una preciosa pila bautismal.

Corresponsal.

AMPOSTA

ATROPELLO DE GRAVES CONCUENCIAS

En la carretera de Amposta a Barcelona ha sido atropellado por un coche el carretero natural de Aldea José Izquierdo Pedrol, 44 años de edad, resultando fractura completa de 7 costillas, la tibia y el perone y fuerte conmoción cerebral. Su estado es grave. Ha sido conducido al Hospital de Amposta.

L. JARDÍ FERRÉ
ABOGADO
Especializado en asuntos derivados del periodo rojo
Teodoro González, 11, pral.
TORTOSA



La importancia del Archivo Municipal en las actuales investigaciones culturales

NOTICIAS CULTURALES

Se están llevando a cabo con gran rapidez las gestiones para el inmediato traslado de los libros y objetos que los rojos robaron en Tortosa.

La cuantía de los objetos sustraídos es inapreciable.

Los Códices y documentos medioevales que figuran en la recuperación son innumerables y en breve se darán a la publicidad detalles de los tesoros culturales de Tortosa que han podido ser hallados.

UNA GRAN CURIOSIDAD BIBLIOGRAFICA DE TORTOSA

Entre los documentos y Códices de la Edad Media que en gran número atesoran los archivos tortosinos, figura uno de excepcional valor documental, sobre las obras del gran teólogo inglés Duns Escoto.

La valía del Códice es tan enorme que será, en la edición crítica de sus obras que se está preparando en Roma, uno de los que formarán la base documental. Sabemos que ya se han hecho gestiones para la consulta de dicho Códice, y de otros documentos que ilustrarían de modo admirable la historia de la Filosofía y Teología de España.

VALORES EXCEPCIONALES DE DOCUMENTACION MEDIOEVAL ESPANOLA

A medida que se va teniendo noticia de los inmensos valores culturales del medio Evo que contienen los Archivos tortosinos, afluyen a nuestra ciudad las consultas no solamente de España, sino del extranjero, preguntando por documentos de excepcional interés relativos a la cultura y a la Historia Medioeval.

Nos consta que de un gran centro jurídico de Alemania se han interesado vivamente por el actual paradero de un Códice del siglo XIII que contiene la primera redacción en lengua catalana del celeberrimo Código de las Costumbres de Tortosa.

OBRA CULTURAL DE EDUCACION Y DESCANSO

En la Junta celebrada el pasado sábado

con asistencia de la totalidad de miembros de la misma, se discutieron importantes proyectos con referencia a la misión del Departamento de Cultura.

El vocal delegado del mencionado Departamento camarada Juan Moreira, hizo una breve disertación exponiendo lo que debe ir encaminado a irradiar en un extenso plano la cultura en todas sus múltiples manifestaciones, complemento de lo cual debe ser la correspondiente ampliación a base de conferencias y discursos.

Fué escuchado con sumo interés y sus proposiciones merecieron un cálido elogio, dándole la Junta un voto de confianza para llevar a cabo la importante tarea que tiene encomendada.

DEPORTIVAS

El camarada Joaquín Cardús, que con tanto interés está llevando a cabo las gestiones para la construcción de un campo de deportes, del que tanta falta y con tanta ansia espera la afición deportiva local, ha conferenciado con el arquitecto municipal, D. Agustín Barlett, teniendo la impresión que en plazo breve, dejará terminados los proyectos, que han de elevarse a la Superioridad para tan importante mejora.

TOMA DE POSESION

Se ha posesionado del cargo de Jefe de la Estación del Ferrocarril del Norte, vacante desde antes del Movimiento, D. Ramón Alcón.

MISA EN HONOR DE LOS MARTIRES DE LA TRADICION

Ayer mañana, en la Santa Iglesia Catedral, celebróse con gran asistencia de fieles la Santa Misa Funeral en sufragio de los mártires de la Tradición.

TOMA DE POSESION

Ha tomado posesión de su cargo el Inspector de Investigación y Vigilancia de esta ciudad D. Reinaldo Martínez.

MARITIMAS

El ayudante de Marina de esta ciudad don José Ramirez de Esparza ha sido destinado a la Comandancia de Marina de Villagarcía.

COMUNICADOS OFICIALES

Del domingo

BERLIN, 10. — Comunicado militar del Alto Mando alemán, correspondiente al domingo, día 10 de marzo: "Entre el Maseta y el bosque del Palatinado, viva actividad de las patrullas y de la artillería."

Desde el comienzo de la guerra marítima, Alemania lleva hundidos un total de cuarenta y seis barcos petroleros enemigos o neutrales que se dirigían a Inglaterra, lo que supone un total de trescientos treinta y una mil quinientas cuarenta toneladas. De este número, veintitres barcos, con un desplazamiento de doscientas treinta mil toneladas eran inglesas, lo que significa un diez por ciento de la cifra petrolera británica.

La aviación alemana ha efectuado vuelos de reconocimiento sobre el este de Francia. Durante la tarde se produjo un combate aéreo en la frontera franco - alemana, entre siete aparatos "Messerschmitt" y diez aviones de caza franceses tipo "Morone" y "Curtis". Un aparato Morone resultó averiado. — EFE.

PARIS, 10. — Comunicado de la tarde de hoy:

"En la vertiente oeste de los Vosgos se han producido varios encuentros entre nuestros elementos avanzados y las patrullas alemanas que tuvieron que retroceder ante nuestro fuego."

La aviación ha actuado con bastante actividad por ambas partes. — EFE

FRONTERA SUECO - FINLANDESA, 10. —

Mientras las negociaciones de paz continúan en Moscú el mundo soviético sigue ordenando ataques tras ataques en la parte occidental del istmo de Carelia. Las tropas rusas han hecho hoy una nueva tentativa para vencer a los defensores de Viborg, llevando a cabo violento ataque frontal, partiendo del sur de la ciudad. Al mismo tiempo han repetido sus esfuerzos para establecerse, lo más solidamente posible, en la orilla oeste de la bahía de Viborg. Sin embargo, los finlandeses resisten heroicamente y sus baterías disparan sin cesar sobre el hielo para deshacerlo e impedir los movimientos del enemigo, pero el frío que sigue siendo muy intenso inutiliza esta labor, volviendo a congelar, por la noche, las aguas de la bahía.

Paralelamente a esta lucha encarnizada por la posesión de Viborg, la actividad militar crece sin cesar en el

sector del lago Ladoga y se señalan violentos combates en Kuumo, Lavajorvi y Kovanjoki. — EFE.

Del lunes

BERLIN, 11. — Comunicado del Alto Mando del Ejército alemán:

"En el oeste, nada importante que señalar. La aviación alemana ha proseguido su actividad de reconocimiento por encima del este de Francia. La aviación enemiga trató en varias ocasiones de penetrar en territorio alemán. Dos aviones enemigos volaron ayer con este motivo sobre territorio luxemburgués, en sus viajes de ida y vuelta. — EFE.

PARIS, 11. — Comunicado militar francés correspondiente a la mañana de hoy: "Nada que señalar." — EFE.

PARIS, 11. — Comunicado de guerra núm. 380 correspondiente a la noche del día de hoy: "Combates locales bastante violentos sobre el SO. del río Ne. Cañonco en los Vosgos. Actividad de las dos aviaciones." — EFE.

HELSINKI, 11. — Comunicado de guerra del Alto Mando del Ejército finlandés: "Tierra. — En el Golfo de Finlandia los pequeños destacamentos soviéticos que habían avanzado relativamente sobre el hielo han sido obligados a retirarse a sus primitivas posiciones. Continúan los ataques en la bahía de Viborg con algunos progresos sin importancia del enemigo. En el sector comprendido entre Viborg y el río Vuoksi han sido rechazados con pérdida de hombres y siete tanques para el enemigo, varios ataques locales del Ejército soviético. Al NE. del lago Ladoga ha sido evacuada por nuestras tropas una pequeña isla del archipiélago de Pittkaranta. En el sector de Kovanjoki los combates han durado todo el día infligiéndose al enemigo pérdidas que se calculan en dos mil hombres. En Taipale el fuego de la artillería finlandesa ha impedido los avances del enemigo. En los demás frentes han sido rechazados todos los ataques."

Aire. — La aviación finlandesa durante todo el día de ayer efectuó vuelos de reconocimiento y bombardeo sobre concentraciones y columnas soviéticas en la segunda línea enemiga.

Dos aparatos soviéticos han intensificado sus actividades en comparación con las de la víspera, atacando varias poblaciones. Ocho aparatos rusos han sido derribados."